

Rappel des faits par Abdelkader, 5 ans plus tard - Transcription

J'vois un des deux collègues qui étaient avec moi se retourner en me disant : « ils sont là ! ». Moi j'ai pas trop compris... Je le vois courir d'un coup... je me retourne, je vois... 3 à 5 policiers... Je sais plus trop, je dirais 3 – 5 policiers... Je sais que j'ai vu une femme. Si y'en avait une deuxième je ne saurais plus le dire mais je sais qu'il y avait minimum une femme. Du coup, moi, ce que je fais c'est que je cours, comme les deux autres ont fait. Il y en a un qui a fait le tour et qui a réussi à sortir par la porte principale je crois. Et il y en a un, il était juste devant moi donc du coup, j'ai préféré suivre son chemin à lui. Je l'ai vu escaladé le grillage du coup moi j'ai essayé de faire pareil mais sauf qu'avant d'atteindre le grillage, eh bah je tombe. J'étais en claquettes, moi. Du coup, panique tout ça, je laisse mes claquettes par terre. Je recommence à courir pieds nus. Arrivé au grillage, j'essaie de faire comme mon collègue, de grimper au grillage et je mets à peine les mains dessus qu'il y a un policier qui vient et qui me met un grand coup au niveau de la joue droite et il m'attrape par le colback en m'insultant... Je sais qu'il m'avait insulté mais je ne sais plus ce qu'il disait. Celui qui m'a porté le coup quand je venais d'attraper le grillage, il était chauve, ça je m'en rappelle très bien, il était chauve. Tous les policiers sur le moment, il m'entourent et ils vident leur gazeuse sur moi, de haut en bas, ils vident, ils vident, ils vident. Après trou noir. C'est que je suis tombé dans les pommes. Je me souviens du premier coup qui a été porté, du moment où ils m'ont gazé mais ensuite trou noir. Trou noir ; je me réveille dans la voiture, direction commissariat.